

Ressort: Reisen

Dutzende Tote bei Zugunglück in Spanien

Santiago de Compostela, 25.07.2013, 07:41 Uhr

GDN - Nach dem schweren Zugunglück in Spanien ist die Zahl der Todesopfer auf mindestens 77 angestiegen. Das berichten spanische Medien am Donnerstagmorgen.

Mehr als 140 Passagiere wurden verletzt. An Bord des entgleisten Zuges sollen etwa 220 Menschen gewesen sein. Das Unglück ereignete sich um 20:42 Uhr Ortszeit. Ein Schnellzug war in der Pilgerstadt Santiago de Compostela im Nordwesten des Landes in einer Kurve aus den Schienen gesprungen und umgestürzt. Acht Waggons sollen meterweit regelrecht durch die Luft geflogen sein. Nach einem Bericht der Zeitung "El Pais" soll der Zug mit 180 Kilometern pro Stunde an einer Stelle unterwegs gewesen sein, an der nur Tempo 80 zugelassen sind. Das Unglück gilt schon jetzt als eine der schlimmsten Katastrophen in der spanischen Eisenbahngeschichte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-18339/dutzende-tote-bei-zugunglueck-in-spanien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com